

Rempli d'amour jusqu'à en déborder

La bonne nouvelle concernant la fermeté des chrétiens à Thessalonique incite Paul à faire une prière à leur égard. La prière (1 Thess. 3.11 à 13) :

Ce qu'il demande :

1. Que Dieu aplanisse notre chemin jusqu'à vous

2. Que Dieu vous remplisse, jusqu'à en déborder, d'amour les uns pour les autres et envers tous les hommes.

Deux choses significatives dans cette prière :

--La raison pour demander cela

--L'exemple à imiter

a. L'exemple – à l'exemple de l'amour que nous vous portons vs 12

Quelle sorte d'amour Paul portait-il pour ces chrétiens ? Nous le voyons en chapitre 2.

--un amour vrai – pas d'hypocrisie. (vs 3 à 6)
honnête – pas de motifs malhonnêtes
ouvert – rien caché
sincère – pas de flatterie

--un amour affectionné – dévoué et attaché de cœur (vs 7 à 9)
pas autoritaire
tendresse
abnégation

--un amour bienséant – ce qui convient de faire (vs 10)

il produit un comportement pur, juste, et irréprochable.

--un amour soucieux (vs 11 et 12)- s'occuper avec soin, il leur recommande, encourage, et les incite.

L'amour que Paul portait pour eux était semblable à celui décrit en 1 Cor. 13.4 et 7 – *ne se vante pas, ne fait rien d'inconvenant, ne cherche pas son propre intérêt, et il est plein*

de bonté et patience...il pardonne, il fait confiance, il espère, il persévère.

b. La raison pour sa prière vs 13

i. L'insuffisance de l'amour humain

Pourquoi demande-t-il à Dieu de les remplir au lieu de leur simplement exhorter à aimer ? Paul connaissait lui-même par l'expérience que par nous-mêmes c'est impossible d'aimer comme Dieu le veut. --notre amour n'est pas suffisant pour aimer tous les hommes.

--de nature nous sommes remplis de l'amour de soi et aimer les autres va souvent à l'encontre de l'amour de nous-mêmes. L'évidence de l'amour de soi : mes intérêts et sentiments qui sont placés en premier; mon bien-être, ma sécurité, le besoin de me défendre, nos sentiments blessés ou froissés.

--le commande de Dieu d'aimer Dieu de tout notre cœur, force, pensées, et notre voisin comme nous-mêmes n'est pas suffisant pour briser le tyrannie de l'amour de soi. Ça prend une œuvre de grâce pour nous libérer. Rom 5.5 *Dieu a versé son amour dans nos cœurs par le Saint-Esprit qu'Il nous a donné.*
Gal. 5.22 – *Le fruit de l'Esprit c'est l'amour*

ii. Ce que l'amour produit

--il affermis vos cœurs . L'amour produit par le Saint-Esprit et manifesté par Paul est un amour qui fait grandir. (1 Cor. 8.1)

--pour que vous soyez saints et irréprochables devant Dieu notre Père au jour où notre Seigneur Jésus reviendra avec tous ses anges.

L'amour pour les autres n'est pas séparé de l'amour pour Dieu (1 Jn 5.2). L'amour devient un motif fort qui produit en nous le désir de plaire à Dieu.

Prière finale : Éph. 3. 16 à 19